

L'amour de Dieu : la clé de notre perfection

JC 11.3 (DA 22.1) :

Parce que Dieu a été méconnu, les ténèbres ont envahi la terre. Pour dissiper ces ombres lugubres, pour ramener le monde à Dieu, il fallait briser le pouvoir trompeur de Satan. L'emploi de la force ne pouvait produire ce résultat, car cet emploi s'oppose aux principes du gouvernement divin. Dieu ne désire que le service de l'amour ; or l'amour ne se commande pas ; il ne s'obtient pas par l'usage de la force ou de l'autorité. L'amour seul éveille l'amour. Connaître Dieu c'est l'aimer ; Son caractère doit être manifesté en opposition avec celui de Satan. Cette œuvre ne pouvait être accomplie que par un seul Être, unique dans tout l'univers. Celui-là seul qui connaissait la hauteur et la profondeur de l'amour de Dieu était capable de le révéler. Sur la sombre nuit enveloppant le monde devait se lever "le Soleil de justice", portant la santé dans ses rayons". Malachie 4:2. {JC 11.3}

RH, 11 mars 1890, par. 13 :

Vous rencontrerez des gens qui vous diront : "Vous êtes trop excités sur cette question ; vous êtes trop sérieux. Vous ne devriez pas vous attacher à la justice de Christ et accorder tant d'importance à ce sujet. Vous devriez prêcher la loi." En tant que peuple, nous avons prêché la loi jusqu'à ce que nous soyons devenus aussi arides que les collines de Guilboa qui ne recevaient ni rosée ni pluie. Nous devons prêcher Christ dans la loi, et il y aura alors de la sève et de la substance dans la prédication qui seront comme une nourriture pour le troupeau affamé de Dieu. Nous ne devrions pas nous fier à nos propres mérites du tout, mais aux mérites de Jésus de Nazareth. Il faut que nos yeux soient oints d'un collyre ; il nous faut nous approcher de Dieu, et il s'approchera de nous si nous venons selon la voie qu'il a lui-même désignée. Oh ! si vous pouviez aller de l'avant comme les disciples le firent après le jour de la Pentecôte ; alors votre témoignage aura un son vivant et des âmes seront converties à Dieu.

ISCE 321.1 (ChS 263.3) :

Une religion légale ne répondra pas aux exigences de l'heure. Nous pouvons respecter toutes les formes extérieures du culte, et cependant être aussi dépourvus de l'influence vivifiante du Saint-Esprit que ne l'étaient de pluie et de rosée les collines de Guilboa. Nos cœurs ont besoin d'être arrosés spirituellement, adoucis et subjugués par les brillants rayons du Soleil de justice. Il faut que nous soyons toujours aussi fermes que le roc sur les principes bibliques. Ceux-ci doivent être enseignés, puis corroborés par une vie sainte. {ISCE 321.1}

RH, 14 oct. 1890, par. 11 :

Comme il en était aux jours de Christ, il en est de même à notre époque. Beaucoup de nos ministres ne deviennent pas ce qu'ils pourraient être, parce qu'ils sont disposés à accepter les opinions d'autres personnes en qui ils ont confiance, plutôt que de chercher la vé-

rité par eux-mêmes. Ils utilisent les mêmes arguments, présentent les mêmes illustrations que d'autres ministres, mais leurs sermons sont aussi dépourvus de l'Esprit de Dieu que les collines de Guilboa l'étaient de rosée et de pluie. Si ces ministres étaient prêts à écouter l'instruction, puis à chercher diligemment dans leurs Bibles, comme le faisaient les nobles Béréens, pour voir si ces choses sont vraies, ils le sauraient pour eux-mêmes, et leur compréhension spirituelle en deviendrait éclairée, de sorte qu'ils pourraient alors présenter les vérités de l'Écriture de manière claire et précise. La promesse de Christ s'adresse à tous ceux qui sondent les oracles vivants avec un cœur humble et une volonté d'obéir à la vérité. Il déclare que son Esprit ouvrira à l'esprit de l'humble chercheur la véritable signification de sa parole et, à mesure qu'il chérira ces vérités et que leur importance vitale deviendra évidente pour son intelligence, son âme sera charmée, son cœur rempli de joie d'avoir trouvé un trésor dont il n'avait pas soupçonné la valeur.

1SAT 137.1-2 :

Il est vrai que certains diront : "Vous êtes trop excités, vous accordez trop d'importance à cette question et vous ne pensez pas assez à la loi. Vous devez penser davantage à la loi ; ne cherchez pas tout le temps à obtenir cette justice de Christ, mais édifiez la loi."

Laissez la loi s'occuper d'elle-même. Nous avons travaillé sur la loi jusqu'à ce que nous soyons aussi arides que les collines de Guilboa, sans rosée ni pluie. Faisons confiance aux mérites de Jésus-Christ de Nazareth. Que Dieu nous aide à oindre nos yeux de collyre, afin que nous puissions voir. Dieu aidant, nous nous approcherons de lui, et Il dit qu'il s'approchera de nous. Croyons-nous ? Allons-nous suivre la voie désignée par Dieu ? Que le Seigneur nous aide et nous éclaire, afin que nous puissions partir d'ici comme ils partirent proclamer la vérité après le jour de la Pentecôte ; et il y eut des âmes converties ; elles ne pouvaient pas résister au témoignage rendu.

CP 296.2-4 (AA 333.3-334.1) :

En contemplant Christ, nous nous attardons sur le rivage d'un amour qui est sans limite. Les mots nous manquent lorsque nous essayons d'en parler. Nous considérons Sa vie sur la terre, Son sacrifice en notre faveur, Son œuvre dans le ciel en tant qu'avocat en notre faveur, les demeures qu'il prépare pour ceux qui l'aiment, et nous ne pouvons que nous écrier : Ô la hauteur et la profondeur de l'amour de Christ ! {CP 296.2}

"En ceci est l'amour, c'est que ce n'est pas nous qui avons aimé Dieu, mais que c'est lui qui nous a aimés et a envoyé son Fils en propitiation pour nos péchés." "Voyez quel amour le Père nous a témoigné, que nous soyons appelés enfants de Dieu !" Jean 4:10 ; 3:1. {CP 296.3}

Chez tout vrai disciple, cet amour brûle, comme un feu sacré, sur l'autel du cœur. C'est sur la terre que fut révélé par Christ l'amour de Dieu. C'est là que Ses enfants doivent refléter cet amour par leur vie irrépréhensible. Ainsi, les pécheurs pourront-ils être amenés à la croix du Calvaire pour y contempler l'Agneau de Dieu. {CP 296.4}